
La phrase
Une phrase commence

toujours par une majuscule et
se termine par un point.

Le chien mange un os. 

MAJ
USCULE POINT

. ? !A B  C 



Le verbe
Le garçon marche.

Que fait le
garçon?

« Il est en train
de  marcher. »

Le dit ce que l’on fait ou ce que l’on est



Le sujet
Les filles jouent.

Qui jouent?

Les 
filles 

Le sujet est un mot pour dire qui fait l’action.
 Pose-toi la question: « Qui est-ce qui…? »



PRONOMS PERSONNELS
je

tu

il

elle

nous

vous

ils

elles



Je   ne  mange  pas à la cantine.

La phrase négative

NON



Masculin    Féminin



Singulier       Pluriel
= 1 seul = plusieurs

un chien des chiens



il             elle 

Le garçon joue. La fille joue.



ils           elles 

Nina et Tom parlent. Lou et Alina parlent.



elles     ils       ils

des filles des 
garçons

des filles
et des 

garçons



Je suis
Tu es
Il - elle est
Nous sommes
Vous êtes
Elles - ils sont 

Présent du verbe être

Il est 
français.Je suis 

une fille. 



Le nom commun

Il y a toujours un déterminant
devant (un , une, le, la, …) 

On met toujours une lettre
majuscule aux noms propres.

Le nom propre



J’ ai
Tu as
Il - elle a
Nous avons
Vous avez
Elles - ils ont 

Présent du verbe avoir

Il a des
lunettes.

J’ai 
8 ans.



           Je parle
           Tu parles
Il - elle parle
Nous parlons
Vous parlez
Elles - ils parlent

Présent des verbes en er
e

es
e

ons
ez

ent



Je finis
Tu finis
Il - elle finit
Nous finissons
Vous finissez
Elles - ils finissent

Présent des verbes en ir
is

is
it

ons
ez

ent



Je  vais
Tu vas
Il - elle va
Nous allons
Vous allez
Elles - ils vont

Présent du verbe  aller
Je vais à la

piscine.



M’Bappé

J’écris M au lieu de N
devant M / B / P

« M’Bappé »


